

CHAPELLE SAINT-ESPRIT

(ancienne chapelle Laënnec) 3 rue Etienne Gourmelen 29000 QUIMPER -

INVITATION

OUVERTURE DE LA CHAPELLE DU SAINT-ESPRIT. SAMEDI 23 OCTOBRE À PARTIR DE 14 H.

Dans le cadre de la Semaine Missionnaire mondiale qui se tient du lundi 18 au dimanche 24 octobre, les OUVRIERS du SAINT-ESPRIT vous invitent à venir « rencontrer » les 1100 missionnaires hommes et femmes présents dans leur chapelle.

Des premiers partants: Mgr Louis QUÉMÉNER, né à Brest en 1644, des Missions Étrangères de Paris, qui vécut 22 ans en Chine et Sœur Marie LAVAUR, née à Quimper en 1792, de la congrégation Saint Joseph de Cluny, qui passa sa vie en Guyane, vous y trouverez aussi les missionnaires en activité.

« Nous nous souvenons en particulier de ceux qui ont été capables de se mettre en chemin, de quitter leur terre et leur famille pour que l'Évangile puisse atteindre sans délai et sans crainte les peuples et les villes les plus éloignés...»

(Pape François)

« VENIR LES RENCONTRER, C'EST NE PAS LES OUBLIER »

SAMEDI 23 OCTOBRE – 14 H. Fermeture vers 18 h.

site: http://lesouvriersdubondieu.com